

Parmi les ministres qu'il m'a été donné de connaître durant ma visite, le ministre des Finances Singh est un de ceux qui m'ont fait la plus forte impression. Je l'ai rencontré la veille du jour où il devait déposer son budget, et il m'a paru engageant, fort au courant des dossiers et bien renseigné sur le Canada. Nous avons discuté des réformes économiques en cours et avons exploré les possibilités d'évolutions futures dans le secteur financier. M. Singh m'a alors indiqué que, pour bien amorcer le processus de libéralisation, il annoncerait dans son discours du budget la mise en place d'un organisme chargé de réglementer le secteur des assurances.

Le ministre des Finances ainsi que bon nombre de ses collègues du Cabinet m'ont assuré que les dirigeants du gouvernement et du monde des affaires indiens, désormais tournés vers l'avenir, continueront dans la voie de la libéralisation économique. La poursuite des réformes, la transparence et la certitude quant aux règles du jeu sont en effet essentielles pour garder la confiance des milieux d'affaires internationaux.

Maintenant que nous entrons dans cette période de relations nouvelles et exaltantes, nous voulons profiter des occasions de plus grande coopération commerciale entre le Canada et l'Inde.

Les efforts soutenus de modernisation de l'infrastructure de l'Inde, particulièrement dans les domaines de la production et de la distribution de l'électricité, des services de télécommunications, des transports et de la protection de l'environnement, représentent des défis énormes pour les deux pays.

Les entreprises canadiennes ont de grandes compétences dans ces secteurs, et elles ont su les commercialiser avec succès aux quatre coins du monde. Lors de ma visite, j'ai invité nos homologues indiens à rencontrer les membres de notre délégation, et à venir chez nous pour en apprendre davantage sur l'expertise canadienne.

Au Canada, nous avons préparé une stratégie avant-gardiste nommée « Pleins feux sur l'Inde » qui sera la pierre angulaire de nos efforts de développement des affaires. « Pleins feux sur l'Inde » est fondé sur l'approche « Équipe Canada » qui engage les gouvernements fédéral et provinciaux et, de loin ce qui importe le plus, le secteur privé. L'objectif de cette stratégie est non seulement de mettre le Canada davantage en évidence dans le milieu commercial de l'Inde, mais aussi de faciliter les rapports commerciaux indo-canadiens, ainsi que le partage de technologie et de connaissances spécialisées avec l'industrie indienne.

Cependant, cette nouvelle ère de relations ne peut se limiter aux seuls échanges commerciaux.